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《有果效的福音对话》

内容概要

因著對人靈魂的熱愛，諾曼.賈斯勒與大衛.賈斯勒融合護教學與佈道法，提出了以［福音對話］模式
來傳福音的佈道法。
本書說明：
.在今日文化潮流的衝擊下，以往傳福音模式為何效果不彰。
.為何需要以友誼佈道為福音做預工。
.如何問問題，專注聆聽並瞭解他人的想法。
.辨認出攔阻人接受信仰的真正原因，為真理進入人心而築橋。
當你試著從地做見證，轉變成與未信主朋友［福音對話］後，你會發現上帝能使用你每日的巧遇改變
他人生命，以成就他的旨意。
麥道衛事工　負責人　麥道衛：
將本書觀念融入既有的傳福音計畫和策略中，保證每間教會都將受益匪淺！
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《有果效的福音对话》

作者简介

諾曼賈斯勒為惠頓學院學士與碩士、羅耀拉大學博士，是著名的基督教護教學者。他教導將近五十年
，曾在全美五十州及二十五個國家中演講、為真理辯護。目前擔任加州真理福音神學院(Veritas
Evangelical Seminary, Murrieta, CA)之神學與護教學特聘教授，為超過七十本書籍和數百篇文章的作者。
中文譯有《當代護教手冊》、《職場倫理學》等書。
大衛賈斯勒在達拉斯神學院取得神學碩士學位，並於2006年獲得南方福音神學院護教學博士。他曾在
教會與大專事奉超過二十年，目前為“謙卑與真理事工”(Meekness and Truth Ministries)的創辦者與執
行長。
賈斯勒牧師已在新加坡東亞神學院、三一神學院、與亞洲神學院等效，教導“福音對話”。他與學園
傳道會、拉維、撒加利亞事工、圣約播道會、以及其他宣教機構合作，一同在亞洲事奉。
賈斯勒牧師與新加坡籍華裔妻子莎琳共育有三子，目前居住在新加坡。他與父親，基督教胡教學者諾
曼賈斯勒，共同撰寫了《有果效的福音對話》一書。
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《有果效的福音对话》

精彩短评

1、阐明了许多常见的矛盾并提供了有效的解决方案（包括各种可考文献以及有力数据）。

Page 4



《有果效的福音对话》

章节试读

1、《有果效的福音对话》的笔记-第10页

              还没有信主的时候，我在韩国看到两个姐姐无比温柔耐心地接受两位香港同学的“挑战”。她
们看似是想要了解这个信仰，但其实是为了辩论，证明自己才是对的。而这两位姐姐则毫无保留地分
享她们在神里面的经历。当时连我都感到有点生气，就问另外一位在场的姐妹：“她们怎么都完全不
生气啊？”她只回答：“哦，她们当然是不会生气的啦。”
    
        当时我还不懂，只以为她们气量大。现在回头看，她们的心是值得我学习的，但是后来我总想，
有没有什么办法不让我们基督徒常常处于弱势？毕竟很多人看似是要提问，实则完全没有诚意，也并
没有真的要提出关于信仰的疑问。这种时候，我们要怎样如基督一般既有恩赐，又不失真理地让人卸
下心防、将人一步步引到神的面前呢？（这个问题同样在之前提到的《成为有感染力的基督徒》一书
中也可以找到一些答案。）在读这本书之前我有一个期待，那就是希望读完之后当我再遇到撒玛利亚
妇人的时候，不仅有属灵的军装，也更有知识跟逻辑的装备！

第三段 我们常低估了自己的一个重要角色
       那天只是想去Stacy房间充个电，没想到有机会与人分享福音并带她决志。我突然觉得就算我是个
很啰嗦的人，如果可以被神使用，那就是莫大的恩典了！读到这里我非常非常感动，毕竟在台湾带人
决志也是因为私人的关系跟分享，并不是因为走在校园里传福音（反倒是拿着四律小册子外出见证的
时候没一次成功过哈哈，不过应该也是不错的撒种吧!）

2、《有果效的福音对话》的笔记-第9页

        第二段
唤起缺乏的感觉
 
       每每传教遭人反感，很大程度上就是因为对象觉得自己很“足够”，并不需要宗教，因此也没有
想要进一步认识、了解的心。另一方面，也可能是因为他认为基督这位神是假的。
        因此我们要做两件事：第一，让每一个个体看到作为人的缺乏，这也就意味着我们必须做光做盐
，要让人渴，吸引人来到神的面前。第二，要让他感到我们的神是又真又活的。除了靠圣灵的工作以
外，我们也要常作准备（之后可以对一些常见问题作出整理。另外我给了Diana一本《成为有感染力的
基督徒》，请她给想看的组员读，如果你想看可以问她拿~那本书虽然写得一般翻译也很烂，但是帮
助我在几个困扰已久的问题上知道如何应答！），懂得以圣经内外的各种道理来说服人：譬如以各方
的考证向人介绍基督复活的可信性，以新旧约的经文来阐明圣经的一致性，以社会学观点与人讨论同
志运动等时代议题等等。

        关于这方面，我自己曾亲身遇到过一个反面教材。有次看到福音单张上写着：“人为什么会死？
”解答是：“因为人有罪，所以人都会死。”这样的福音事工在某种程度上无疑是非常失败的。首先
它不能吸引人：因为它讨论的是人所不愿多谈的话题，另外大多数人心里对这个问题的答案很明确，
也没有兴趣深究。所以这个问题既不能引起人对爱的渴求，更不能满足人内心和灵魂最深的需要。第
二个失败之处在于这段文字以现世的逻辑来看是非常混乱的。虽然不难看出，它已经想办法以亲近人
的白话来说明，但是却仍没有向外邦人用恰当的比喻，反让人生厌。而这种说明方法对于证明神的真
实存在也是毫无益处。

第三段
  “只要心里尊主基督为圣。有人问你心中盼望的缘由，就要常作准备，以温柔、敬畏的心回答个人
。”   
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《有果效的福音对话》

     我真的是非常希望弟兄姐妹都能够燃起传福音的负担！！当然也希望我自己的这个负担常常受保守
。在台湾的时候，我看到很多火热的生命，真的很感人！
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